



> el dato

STANDARD AND POOR'S dijo que López Obrador no apoyó la Reforma Energética, pero la construcción de dos nuevas refinerías y la mejora en otras repercutirá en un impacto positivo.

S&P ve poco probable políticas anti-mercado

LA CALIFICADORA

prevé que administración de López Obrador dé continuidad al régimen monetario; está por verse si buscará aumentar la competencia en sectores de la economía, afirma

Por Fernando Nava
fernando.nava@razon.com.mx

ES POCO PROBABLE que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador aplique políticas antimerca- do o populistas, pues dependerá de su capacidad para mantener el crecimiento económico y el rumbo del país, indicó la calificadora Standard and Poor's.

De acuerdo con la agencia, la próxima administración federal, que entra en funciones en diciembre, trabajará en la continuidad de una política monetaria, que no tenga cambios significativos y que aporte al crecimiento económico del país.

"El nuevo gobierno de Andrés Manuel López Obrador probablemente refuerce el rol del Estado en los temas económicos, pero sin haber un cambio sustancial hacia políticas antimerca- do o hacia el populismo; está por verse si buscará aumentar la competencia en muchos sectores de la economía mexicana que siguen dominados por empresas con considerable poder de mercado", indicó.

Por ello, indicó que la nueva gestión federal podría modificar la política fiscal para cumplir con las prioridades de las políticas públicas.

"Consideramos que la nueva administración mostrará continuidad en la política monetaria, sin cambios significativos en la política cambiaria, el pragmatismo será importante para mantener el crecimiento económico y los fuertes vínculos económicos del país con Estados Unidos. Es probable que el nuevo gobierno modifique la política fiscal para cumplir sus propias prioridades de política pública; sin embargo, esperamos que la política fiscal siga siendo cautelosa y que evite grandes desequilibrios", señaló.

No obstante, recalcó que la nueva gestión federal deberá mostrar su continuidad en cuanto a las políticas monetarias.

Añadió que el virtual Presidente electo impulsará el sector energético con la construcción de dos nuevas refinerías, lo que repercutirá en un gran impacto para la industria energética a largo plazo.

"El desarrollo del sector energético, puede ser una fuente de inversión privada, tendrá impacto sobre el crecimiento del PIB, la creación de empleos y los ingresos de la IP. Las políticas para el sector del nuevo gobierno, incluyendo el rol de Pemex, podrían tener un impacto importante sobre la economía", apuntó.

Standard and Poor's
Calificadora

"El nuevo gobierno de AMLO probablemente refuerce el rol del Estado en los temas económicos, pero sin haber un cambio sustancial hacia políticas antimerca- do o hacia el populismo"